

撫養小だより

撫養小学校スローガン

—あいさつ、あんしん・あんぜん、あとしまつを大切に!—



授業参観等、お世話になりました!

6月9日(日)、今年度第2回目の授業参観を行いました。緊張感もあったと思いますが、頑張っている姿をお家の方に見てもらおうと、どの学年でも子どもたちがはりきって授業に臨んでいる様子が見られました。



心肺蘇生法講習会(6年生・PTA対象)では、鳴門市消防署員の方を講師に迎え、胸骨圧迫(心臓マッサージ)やAEDの活用などの応急手当について学びました。また、引き渡し訓練では引き渡しカードを使い、待機していた全員の児童を無事にご家族に引き渡すことができました。いつ起きるのかわからないのが災害です。子どもたちの大切な命を守るために、実施したことを生かし、万が一の緊急事態に備えていけたらと思います。保護者の皆様には、天候の悪い中、いろいろとご協力いただきまして、ありがとうございました。これからも本校の教育活動に、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



鳴門市体操発表会が行われました!

去る6月6日(木)、鳴門市体操発表会がアミノバリューホールで行われました。本校からは、4年生~6年生14名の代表の子どもたちが跳び箱運動、マット運動の演技を披露しました。ゴールデンウィーク明けから取り組んできた練習の成果を発揮して、素晴らしい発表ができました。午前中に校内発表会を実施したところ、発表を見ていた子どもたちから「手足を伸ばして大きく演技ができていて、素晴らしかった。」「側転がとても上手でした。」「発表会、頑張ってください。」等、感想が次々と発表されていました。朝と放課後に継続して練習に取り組んだ経験は、何らかの形で今後生きてくるものと思われまます。これからも子どもたちには、いろいろなものに積極的に挑戦して、自分自身を成長させる経験を積み重ねてほしいです。



撫養小学校PTA広報紙が表彰されました!

本校のPTA広報紙が令和5年度徳島県PTA広報紙コンクールで優秀賞を受賞し、6月2日(日)に徳島県教育会館(徳島市)で開催された徳島県PTA連合会総会で表彰されました。この会に前PTA会長の蟹江美子さんが本校の代表として式に出席し、表彰状を受け取ってくださいました。おめでとうございます。



コミュニティ・スクールの実施について!

6月24日(月)に、今年度第1回目の学校運営協議会を実施します。コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)が導入されて、4年目を迎えます。コミュニティ・スクールは、地域住民の意見を学校運営に反映し、地域とともにある学校づくりを実現するための仕組みです。委員の皆様から様々な視点で貴重なご意見をいただき、学校運営に生かしていきます。

	氏名	役職等	備考
1	増田 恭子	撫養クラブ子ども教室コーディネーター	地域住民
2	磯崎 仁美	撫養児童クラブ指導員	地域住民
3	長濱 賢一	鳴門市議会議員	地域住民
4	金岡 龍司	斎田公民館長	地域住民
5	吉田 大	撫養小学校PTA会長	保護者
6	藤川 しのぶ	撫養幼稚園長	就学前教育関係者
7	佐伯 美千代	撫養小学校校長	校長
8	遠藤 芳治	撫養小学校教頭	教頭
9	大端 佳純	撫養小学校主事(事務職員)	教職員

[令和6年度 撫養小学校 学校運営協議会委員]

※敬称略